

SNA llama a “faena cero” por altas temperaturas

Con el fin de proteger la salud de los trabajadores agrícolas y forestales ante la llegada de una ola de calor que afectará a varias regiones, el presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), Antonio Walker, llamó a “faena cero”, para evitar la exposición solar en horas de altas temperaturas, y entregó recomendaciones, para proteger cultivos y animales.

“Los días que vienen serán complejos, la temperatura podría superar los 37° en comunas entre las regiones de Valparaíso y Los Ríos. Por ello, solicitamos no realizar faenas agrícolas y forestales en horarios de mayor calor, para proteger a los trabajadores”, dijo Walker.